

Autoridades agasajaron a alumnos que destacaron en la reciente PAES

En una cita ya tradicional, como es el desayuno en la Delegación Presidencial Regional, 19 estudiantes del Biobío que obtuvieron Distinciones a las Trayectorias Educativas en la reciente Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES), compartieron sus metas, sueños y anhelos en esta nueva etapa con las autoridades regionales, encabezadas por el delegado, Eduardo Pacheco; el seremi de Educación, Carlos Benedetti; y representantes de las universidades de la zona y del intersector.



AGENCIA UNO

LOS ESTUDIANTES COMPARTIERON EL TRADICIONAL DESAYUNO.

“Es valorable que varios de ellos van a quedarse en la región y otros van a emprender el rumbo, pero también con una mirada muy regionalista”, expre-

só el delegado presidencial, mientras el seremi destacó la presencia de estudiantes pertenecientes a establecimientos de educación pública. ☺